



**Bertrand COLINET**

*Membre du Bureau Exécutif du SEDIMA*

## Un retour aux sources

Au fil du temps, la modernisation, la législation, nos obligations, la numérisation nous ont écarté des fondamentaux...

Le Covid a accéléré les choses. Autour de nous, tout le monde est perdu, la pression sociale monte dans nos entreprises. Beaucoup perdent leurs repères.

Le réchauffement climatique et ses bouleversements extrêmes nous interrogent.

L'information en continue nous soupoudre continuellement d'évènements banales médiatiques.

Pour retrouver nos valeurs, nous pouvons avec la démarche RSE saisir une opportunité de revenir à une stratégie élémentaire, claire et faire reprendre confiance à nos salariés, partenaires et clients.

En effet la RSE (Responsabilité Sociétale des Entreprises) remet au goût du jour des éléments essentiels que notre monde a oublié.

**L'engagement social** : Un retour à l'humanisme dans l'entreprise, la considération, l'épanouissement, des relations moins conflictuelles.

**La responsabilité environnementale** : la mise en avant de nos efforts, l'engagement et la concrétisation de nouvelles solutions écologiques.

**Une gouvernance responsable** : La réaffirmation de la hiérarchie au sein de nos équipes avec la prise en considération du pouvoir décisionnel et de la délégation à chacun.

**Un impact économique positif** : La mise en avant de nos efforts et de nos engagements pour le futur vont nous faire bénéficier de bonus auprès de nos partenaires financiers...

**De l'innovation durable** : Nous redonner un axe stratégique pour la pérennisation de nos entreprises.

**Une communication transparente** : Donner un cadre intègre à nos échanges avec notre entourage.

Le SEDIMA nous accompagne dans cette démarche avec le label LUCIE pour mettre en place nos approches élémentaires, vertueuses, entrepreneurantes.

N'hésitez pas à nous rejoindre pour profiter de cette qualification.